

## Romain Colors pour Kevin Murphy



Romain, le coloriste pansien du salon Romain Colors, devient le directeur artistique de la nouvelle coloration Color.Me de Kevin Murphy, lancée en mai prochain. Soucieux des formulations douces, Romain souhaite soutenir cette coloration sans ammoniaque, ni PPD, ni parabène et à base de grenade, de miel, de beurre de karité. Le coloriste et l'équipe artistique réaliseront des collections de colorations « françaises » Color.Me by

Kevin Murphy et proposeront Color.Me Xperiences, une formation se déroulant chaque mois sur un ou deux jours. **S. E.**